

Primera Nacional A

La Garriga se juega la categoría

Xavier Solanas

REDACCIÓN

A dos jornadas para acabar la liga el FS La Garriga sólo necesitaba un partido para salvar la categoría. Pero después del tropiezo de la última jornada ante el último clasificado el Sant Cugat, contra el que perdió 2 a 9, obliga a los vallesanos a jugarlo todo a una última carta.

Los vallesanos sólo necesitan un punto para mantenerse en Primera Nacional y deberán sacarlo este sábado en un partido tenso y vibrante donde se dejen la piel ante un rival no tan favorable como el Sant Cugat, ya que la última jornada de la temporada les enfrentará a sus predecesores en la clasificación, el Hospitalet Bellesport FS, de los que sólo les separa un punto.

Por su parte la Vall del Tenes no sólo se ha asegurado la segunda plaza después de ganar en la última jornada 3 a 6 an-



te el Formentera, sino que se ha colocado como el segundo mejor equipo español de la categoría, empatado a puntos con los gallegos del Carballiño

de Galicia.

El último encuentro les enfrentará al Olímpic La Floresta, ante el que una victoria, sumada a la posible derrota de

los gallegos, podría ahorrarles el trámite de jugarse el ascenso a división de plata.

Para el Giribets de Montornès este último partido ante el Martorell FS, que se encuentra en la parte baja de la clasificación, será un puro trámite. Esto ya se pudo ver en la última jornada, donde los hombres de Manolo Moya empataron ante el Can Massuet, que cerraba la clasificación y que necesitaba los puntos para salvarse.

A pesar de colocarse por delante en el marcador, el juego de los vallesanos, poco intenso, motivó a los rivales a remontar en los últimos minutos.

Para el Giribets ésta ha sido una buena temporada, y acaban con la satisfacción de irse con los deberes bien hechos y la tercera plaza asegurada. Cierran así un año brillante en que no sólo han estrenado categoría, sino que en la primera parte de la temporada fueron líderes durante semanas y, en una segunda vuelta con algún que otro tropiezo, han mantenido el tipo colocándose dentro del podio de la clasificación.

FLASH DEPORTES

NATACIÓN

Morillas y Bosch, buena actuación en el Trofeu de Sabadell

Fernando Morillas, del Club Natació Granollers, se ha quedado a un paso del podio este fin de semana en el Trofeu Ciutat de Sabadell, después de conseguir la cuarta posición en 200 brazas, con un tiempo de 2.24.96. En la prueba de 100 brazas, también consiguió su mejor marca con un tiempo de 1.07.84 que le permitió obtener la quinta posición.

Justo detrás de él se clasificó su compañero, **Raimon Bosch**, que con la quinta plaza y un tiempo de 2.33.68, hizo su mejor marca personal.

A pesar de quedar fuera del podio, estas clasificaciones son las mejores posiciones obtenidas en uno de los trofeos del prestigioso Circuit Català.

Los nadadores del CNG que también participaron en este Trofeo, **Carlos Vázquez** y **Rocío Llobet**, se clasificaron en octava posición en los 400 estilos y 800 libres, respectivamente. **Ivan Tabero** se clasificó en séptimo lugar en 700 mariposa, llegando por primera vez a una Final A en un trofeo y consiguiendo su mejor marca personal.

Morillas, que no deja de cosechar éxitos, ha sido seleccionado por la Federación Española de Natación para disputar las pruebas de 100 y 200 brazas en la ISF World Gymnasiada, una cita internacional que tendrá lugar el próximo mes de junio en Atenas.

CICLISMO

Rodríguez participa en la 'Volta a Catalunya'

El ciclista de Parets del Vallès, **Joaquín Rodríguez**, participa como miembro del equipo Illes Balears en la *Volta Catalunya*, una prueba histórica organizada por la Unió Esportiva de Sants que llega a su 86ª edición.

La vuelta, que empezó el pasado lunes, consta de siete etapas que combinan zonas del litoral con otras de montaña. La última de ellas, que se celebra este domingo, transcurre entre Lloret de Mar y Barcelona, permitirá a Rodríguez pasar por casa.

Está previsto que el pelotón entre por Vallgorguina (12.20 horas) y atraviere Vilalba Sassera, Llinars del Vallès, Sant Antoni de Vilamajor, Cànoves i Samalús, Corró d'Avall, Les Franqueses del Vallès, Granollers (12.21 horas, por las calles Joan Prim, Ramón Llull y Carretera de Caldes), Lliçà, Mollet del Vallès y saldrán de la comarca por Sant Fost (12.48 horas).

BALONMANO

El Palautordera se queda en Primera Catalana

Era difícil de conseguir, y el sueño no se cumplió. El equipo senior del Handbol Palautordera no superó las fases de ascenso a Primera Nacional y jugará un año más en Primera Catalana.

Los vallesanos estuvieron en Alicante, donde se disputaron las fases de ascenso de su grupo, y consiguieron un balance de un empate y dos derrotas.

En el primer encuentro igualaron a los madrileños del Iplacea y en el segundo cayeron ante el anfitrión, Sant Joan de Alicante, quien consiguió el ascenso, después de un partido con una actuación arbitral, por lo menos, controvertida.

Sin posibilidad de ascender, el estado de ánimo del Palautordera era de suponer, y esto facilitó que el BM Dos Hermanas de Andalucía se hiciera con el partido.